
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DELIBERATIVA DO 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM FARMACOLOGIA E QUÍMICA 

MEDICINAL DA UFRJ 

No décimo primeiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, por 

videoconferência, realizou-se a reunião ordinária da Comissão Deliberativa do 

PPGFQM, presidida pela Coordenadora do Programa Profª. Lidia Moreira Lima. 

Presentes os docentes Carlos Alberto Manssour Fraga, João Alfredo de Moraes, 

Luzineide Tinoco e o representante discente Lucas Silva Franco, foi dado início à 

reunião para discussão da seguinte pauta. (1) Informes. (1.1.) Reconsideração de 

avaliação quadrienal. O Programa se manteve nota 5 na avaliação quadrienal 2017-

2021 da Capes. Diante da insatisfação com base nos motivos expostos no relatório para 

tal nota, a Coordenadora informa que enviou uma carta reivindicando respeitosamente a 

reconsideração da avaliação, uma vez que o Programa recebeu nota máxima em todos 

os critérios e a justificativa para a manutenção do conceito pareceu frágil e injustificada. 

(1.2.) PROAP. Há um descompasso nas informações do Setor Financeiro acerca do real 

montante de recursos PROAP disponível para o PPGFQM. Profª Lídia informa que 

elucidará essa questão o mais breve possível junto ao setor responsável. (1.3.) 

Trancamento de matrícula. É informado, apenas para ciência, que duas estudantes 

solicitaram trancamento de matrícula, a saber, as estudantes Mayara Salles e Sabrina 

Andrade. (2) Aprovação de ata. A ata da última CD, em 06/09/2022, foi aprovada por 

unanimidade. (3) Aprovação de Bancas Examinadoras. (3.1.) A banca examinadora 

de Jornal de Dados da estudante de mestrado Gabriela Barros foi aprovada por 

unanimidade. (3.2.) A banca de ECG do estudante Marcelo de Moraes. A banca foi 

aprovada. (4) Simpósio de egressos e quarto simpósio de inflamação. É submetida à 

votação o apoio com recursos PROAP para aquisição de passagem aérea, que contemple 

a vinda de um palestrante nacional para o IV Simpósio de Inflamação, o qual é 

aprovado por unanimidade. Quanto a segunda edição do Simpósio de Egressos (II 

SIMPEG), Profª Lídia sugere que a comissão organizadora possa ser assumida por 

discentes do PPGFQM com supervisão de um docente do Programa, sugerindo o nome 

da Professora Lucienne Morcillo. Às 10 horas e 59 minutos a reunião foi encerrada e eu, 

Felipe Carvalho Novaes, lavrei a presente ata, que após lida, foi aprovada pelos 

membros da Comissão Deliberativa do PPGFQM presentes na reunião e segue assinada 

pela coordenadora do PPGFQM. 


